



CARVAJAL S.A. INFORMACIÓN RELEVANTE

Carvajal S.A. informa sobre el reporte de los resultados financieros al cierre del 31 de diciembre de 2024 separado y consolidado, así como de las compañías garantes de la emisión de bonos.

De manera consolidada los ingresos alcanzaron COP 3.9 billones, una utilidad bruta de COP 1.07 billones y una pérdida neta después de impuestos de \$83.076 millones. La pérdida se concentró en los resultados de su filial Carvajal Pulpa y Papel S.A. que presentó una pérdida neta de COP 170.957 millones, derivada principalmente de la situación de mercado, por precios que consideramos artificialmente bajos provenientes de diversos países asiáticos y Brasil así como a dificultades de abastecimiento.

De otro lado, se destaca la inversión en el proceso de transformación tecnológica, los planes de mejora de la competitividad y la implementación de eficiencias en costos y gastos, que si bien requirieron de la ejecución de inversiones durante el 2024 que impactaron temporalmente la rentabilidad, sientan las bases para fortalecer el desempeño operativo y financiero en los próximos años, permitiendo proyectar una mejora sostenida en los resultados futuros.

De cara a 2025, mantenemos nuestro compromiso con la creación de valor sostenible, enfocando esfuerzos en la ejecución de la estrategia, garantizando operaciones eficientes y manteniendo costos competitivos para proteger los márgenes, así mismo, fortalecer la capacidad exportadora y crecimiento en nuevos mercados. Nos enfocaremos además en la transformación de Carvajal Pulpa y Papel S.A., para lo cual trabajamos fuertemente en un plan integral.

Finalmente vale la pena destacar la relevancia de las operaciones de la Organización Carvajal en el exterior. Para el caso de Carvajal Educación, la aceptación de marcas como Norma, ha permitido mantener su participación en mercados tan exigentes como México y aumentado las exportaciones a Estados Unidos incluyendo Puerto Rico en un 21%.